

## « Deutsch ist cool ! »

### La Mobiklasse fait escale au collège Victor Hugo à Caudebec-en Caux

Le mercredi 18 janvier 2017, les élèves des classes de 6<sup>ème</sup> ont rencontré Anna Reiter, animatrice de la Mobiklasse, venue apporter une vision fraîche de l'Allemagne, souvent éloignée des idées reçues et tenaces. En attirant l'attention des jeunes sur les nombreuses ressemblances entre le français et l'allemand dans des ateliers linguistiques et ludiques, la jeune allemande a pu sensibiliser à la culture de son pays natal et leur faire découvrir la langue de notre pays voisin « qui n'est justement pas si compliquée », ont ainsi remarqué les collégiens après avoir participé à cette joyeuse matinée.



Anna et Madame Môre, professeure d'allemand au collège, ont alors pu rappeler l'importance de réfléchir au choix de la seconde langue vivante dont l'apprentissage commence dès la 5<sup>ème</sup> depuis la rentrée 2016. L'Allemagne est un pays qui reste géographiquement proche de notre région et qui offre beaucoup de possibilités aux élèves et étudiants, des stages et du travail, à condition qu'ils aient des notions d'allemand.

Aussi, pour fêter l'amitié franco-allemande, le collège organise cette semaine un repas et un quizz allemand pour mettre à l'honneur la journée du 22 janvier, date à laquelle Charles de Gaulle et Konrad Adenauer ont signé le traité d'amitié à l'Elysée. Sous le slogan « einmal Freunde, immer Freunde » - « partenaires un jour, partenaires toujours », nous incitons les jeunes à s'intéresser à la culture de nos voisins et à apprendre la langue de nos partenaires allemands.

## « L'allemand est cool ! »

### Mobiklasse macht Halt im Collège Victor Hugo in Caudebec-en-Caux

Am Mittwoch, den 18. Januar 2017 ist Anna Reiter, die Animateurin von Mobiklasse, zu den Schülern der 6. Klasse gekommen, um ihnen ein aktuelles Bild von Deutschland, das mit überkommenen und hartnäckigen Vorstellungen nichts gemein hat, zu vermitteln. In spielerischen Sprachgruppen konnten die Jugendlichen zahlreiche Ähnlichkeiten zwischen der französischen und deutschen Sprache entdecken; der jungen Deutschen gelang es, die Schüler für die Kultur ihrer Heimat und die Sprache unserer Nachbarn zu sensibilisieren, "die gar nicht so kompliziert ist", wie die Schüler nach dem unterhaltsamen Morgenprogramm feststellen konnten.



Anna und Frau Môre, die Deutschlehrerin der Schule, konnten sodann darauf hinweisen, dass es wichtig ist, die Wahl der zweiten Fremdsprache, die seit Schulbeginn 2016 nunmehr ab der 7. Klasse unterrichtet wird, gut zu bedenken. Deutschland bleibt für unsere Region ein geographisch nahe gelegenes Land, das den Schülern und Studenten viele Möglichkeiten wie Praktika und Arbeitsstellen bietet, sofern sie über genügend Deutschkenntnisse verfügen.

Weiterhin organisiert die Schule diese Woche ein deutsches Essen und ein Quiz, um die deutsch-französische Freundschaft am 22. Januar zu ehren; der Tag, an dem Charles de Gaulle und Konrad Adenauer den Freundschaftsvertrag im Elysépalast unterzeichneten. Mit dem Slogan « einmal Freunde, immer Freunde » - « partenaires un jour, partenaires toujours », wollen wir die Jugendlichen dazu anregen, sich für die Kultur unserer Nachbarn zu interessieren und die Sprache unserer deutschen Partner zu lernen.